

Schwarzwaldverein geht in die vollen...

Am vergangenen Sonntag, 20. März 2022, wanderte der Schwarzwaldverein Gutach in Unterharmersbach. Dort konnte Margret Staiger elf Wanderer zu Ihrer Kegelwanderung begrüßen.

Bei herrlich warmen Frühlingswetter, führte der Weg von der Schwarzwaldhalle zum Grünen Hof nach Unterentersbach. Unterwegs wurde auch eine kleine Pause auf einem Spielplatz eingelegt. Dort gab es zur zwischenzeitlichen Stärkung, selbstgemachten Likör und Schnaps, den die Wanderführerin eigens für die Wanderung vorbereitet hatte.

Zum Ende der Wanderung, kehrte man im Grünen Hof ein. Dort wartete eine 2021 neu eingerichtete Bundeskegelbahn auf die kegelbegeisterte Elf. Zum leichten Warmup warf erstmal jeder, fünf Würfe in die Vollen. Über die kleine und große Hausnummer startete man schließlich in den Wettkampf, indem jeder mit sechs Würfeln samt Joker in die Vollen warf. Es ging hoch her und es wurde ein spannender Wettkampf wie schon seit langen nicht mehr. Letztlich konnte sich Klaus Lehmann, vor Ellen Blank und Peter Hengstler durchsetzen, und krönte sich zum Sieger. Mausekönig wurde Jean-Philippe Naudet. Alle Teilnehmer hatten einen Riesenspaß. Im Anschluss an die Siegerehrung, bedankte sich der Vorsitzende Werner Blum bei der Wanderführerin Margret Staiger, für den tollen Tag. Für Ihre Organisation und der Idee mit der tollen Kegelbahn erhielt Sie ein kleines Präsent.

Bei dem anschließenden gemeinsamen Abendessen im Grünen Hof, ließ man den schönen Tag ausklingen.



